
みなさん、こんにちは。今日は西宮ＲＣ太田博様、会員増強ゲスト宮光世裕様、一般社団法人 

西宮青年会議所理事長 森本邦裕様、上瀬篤史様、ようこそお越しくださいました。 

ごゆっくりとお過ごし下さい。 

森本様には後ほど「西宮花火大会復活プロジェクト」のお話しをしていただきます。 

７月２６日(木)尾川親睦活動委員長のもと感動の「宝塚歌劇観賞」と宝塚ホテルでの食事会が

行われました、親睦委員会またご参加の皆さんありがとうございました。 

先週の土曜日から日曜日にかけて台風１２号が日本列島の広い範囲を東から西へ異例の進路

を取り、過ぎ去りました。幸い西宮では大きな被害はなかった模様です。しかしながら各地で大き

な爪あとを残しました。その一つが新聞･テレビでも大々的に報道されました、高波の被害です。

静岡県熱海市のホテルでは高波で２階食堂の窓ガラスが割れ、けが人が出ました。これまでの経

験が通用しない災害でした。 

先週のガバナーとの懇談会をご報告いたします。 

会員増強の点から当クラブの会員数の維持、若い会員が増えていることに評価をいただきまし

た。日頃の会員増強委員会を始め、皆様のおかげであります。 

地区への出向について、地区委員を担うメンバーが 10 名、クラブメンバーの２５％が地区委員

として協力していただき感謝していただきました。 

会長幹事会では細かな点について、例会講話では大局的なお話をされたという印象でした。 

８月は会員増強月間となっております。現在の会員数は３９名、今年の目標は純増５名です。 

会員増強は長い目で見ますと必要不可欠なことであり、また単年度のことでなく継続的なクラブ

の課題としなければならない問題です。 

クラブには職業分類というものがあり、ロータリーの活動はより幅広い職業の方によって奉仕の

実践が行われるべきものですので、会員増強とは会員数を増やすということと、幅広い職業の方

に入会いただくという視点が大切なことだと思います。 

事業形態は時代と共に移り変わってきていますので、未充填の職業を補填する意味で新会員

のご紹介をお願いします。 

クラブの体力は何かと考えますと、メンバー数ではないかと思います。 

メンバーが多ければ多いほど活発な活動ができ、クラブに体力があるのではないかと考えます。

現在、安本会員増強委員長のご努力をもちまして、多数の入会予定者のエントリーという成果が

ございます。メンバーの皆様、何卒安本委員長に、ご支援をお願い申し上げます。 


